



Ikebana – die japanische Kunst, Blumen zu arrangieren – vermittelt Luise Haugwitz. Fotos: privat



Monika Hoffer lehrt chinesische Malerei.

Japanische Blumen und chinesische Malerei

Ausstellung im Mutlanger Rathaus noch heute und morgen zu sehen

MUTLANGEN. Teilnehmerinnen der VHS-Kurse von Luise Haugwitz und Monika Hoffer stellen im Rathaus Mutlangen am Samstag, 17. Oktober, von 14 bis 17 Uhr, und am Sonntag, 18. Oktober, von 11 bis 16 Uhr „Asiatische Verbindungen von Ikebana und Chinesische Malerei aus.

Am Donnerstagabend wurde diese Ausstellung durch die Leiterin der Gmünder VHS, Ingrid Hofmann, und von Bürgermeister Peter Seyfried eröffnet. Die Dozentinnen Luise Haugwitz (Ikebana) und Monika Hoffer (Chinesische Malerei) führten in die Ausstellung ein.

Zu den oben genannten Zeiten können nun Besucherinnen und Besucher die Einheit klassischer Kunst genießen und sich dabei Zeit und Raum zum genauen Hinsehen und Hineinfühlen nehmen.